

令和4年10月6日(木)

学校だより 第97号



# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



**【高槻っ子の4つの実践…あそび・がんばり・おもいやい・いのち】 【新しい価値創造に挑戦する学校】**

## 感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



### 高槻小 秋の読書月間！！



10月3日(月)の朝の時間に、リモートで高槻っ子に「北九州市子ども読書の日」についての話をしました。学校だよりでも、「北九州市子ども読書の日」について、保護者の皆様方をお願いをしています。今回の内容は、繰り返しになりますが、改めて、読書についてお伝えをいたします。ご家庭の皆様でコミュニケーションの話題にされてください。

#### 【読書の意義】

- ☆ 読書は、「言葉の力をつける」、「自分ができないことを疑似体験できる」、「知らないことを知る」、「他人の考えに触れる」、「自分を高める」など、様々な発見や感動をもたらす楽しいものです。
- ☆ 自分で考え、判断し、主体的に生きていくために、読書を通じ、生涯にわたって自発的に学ぼうとする習慣を身に付ける上で重要なものです。
- ☆ 読書は、読解力、表現力、思考力、想像力、問題解決力など、多くの「生きる力」を身に付けることに役に立つ大切なものです。

このような意義や成果を感じとり、身に付けるには、時間がかかります。しかし、自分のペースで自分なりの読書をずっとずっと継続していけば、必ず、味わうことができます。3日の話で、最後に子ども達に伝えたのは、「読書は、ずっとずっとお付き合いしていくものです。先生は、今が一番たくさん読んでいますよ。」ということです。

#### 【高槻っ子スナップ！！ 4年&5年&6年 読み聞かせの様子】

今日の読み聞かせは、高学年が対象です。高槻小学校において、永らくボランティア活動をしていただいている方々です。子ども達にとって、大変、素晴らしい体験をさせていただける方々です。このような方々が、高槻っ子にかかわってくださっていることに、深く感謝しております。高学年の子ども達も、真剣に読み聞かせに聞き入っています。読み聞かせは、本当に魅力があります。心豊かになる体験学習の1つです。大切にします。



#### 〔校長室より(♪ 感染対策の徹底をお願いいたします (♪)〕

今週末は、3連休になります。天候に恵まれると外出機会も増えることでしょう。そのような中でも、これまで同様に、子ども達には、手指消毒の徹底、状況に応じたマスクの着用の徹底、換気の徹底…と、どうかすると、今まで以上に繰り返し、話をしているかもしれません。子ども達の努力や保護者の皆様方のご配慮には、本当に感謝しています。これからもどうぞよろしくをお願いいたします。